

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Allah Subhana Wa Ta'ala, Tuhan Yang Maha Esa, yang telah memberikan rahmat, karunia, dan hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul "Analisis Kesulitan Siswa Menyelesaikan Soal-Soal Berpikir Kritis Materi Perbandingan di Kelas VII SMP Negeri 6 Medan." Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat yang diperlukan untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan (Unimed).

Penyusunan skripsi ini telah melalui proses perjuangan yang luar biasa dengan berbagai tahapan sesuai dengan prosedur standar yang berlaku di FMIPA Unimed, diawali tahap penentuan topik penelitian, penyusunan dan seminar proposal, pelaksanaan penelitian, penyusunan skripsi, dan akhirnya ujian mempertahankan skripsi. Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Edi Syahputra, M.Pd. sebagai Dosen Pembimbing Skripsi, atas bimbingan, motivasi, dan arahannya sehingga semua tahap dalam penyusunan skripsi dapat dilalui dengan baik dan benar. Ucapan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Hasratuddin, M.Pd., Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si., dan Bapak Didi Febrian, S.Si., M.Sc., sebagai Dosen Penguji, yang telah banyak memberikan kritik dan saran perbaikan yang membangun sehingga skripsi ini dapat dilakukan dengan baik dan benar dari awal sampai akhir penyelesaian. Terima kasih yang tidak terhingga juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Drs. Zul Amry, M.Si., Ph.D., Ibu Nurul Afni Sinaga, S.Pd., M.Pd., dan Ibu Syahreini Chandra, S.Pd. atas bantuan yang luar biasa dalam proses validasi instrument penelitian. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Ariffuddin, S.Pd selaku Kepala Sekolah SMP Negeri 6 Medan, Ibu Yanti, M.Pd selaku Wakil Kepala Sekolah dan Guru Matematika Ibu Syahreini Chandra, S.Pd yang telah membantu dan membimbing penulis dalam melaksanakan penelitian.

Teristimewa, kepada inspirasi utama yang penulis harapkan ridhonya yaitu Ayahanda Berlizami dan Ibunda Hermawati, orangtua yang sangat berjasa dalam hidup penulis, menemani penulis dalam mencapai mimpi-mimpi hingga menjadi saksi perjuangan penyelesaian studi penulis. Penulis bersyukur atas segala doa dan dukungan materil maupun moril yang tidak akan dapat penulis balas kebaikan, perjuangan, pengorbanan, kesabaran, dan ketulusan yang dicurahkan kepada penulis sejak kecil. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada Abang Loudji Zamico Pratama dan Adik Dhafa Zamico Putra sebagai saudara kandung penulis, serta seluruh keluarga yang telah memotivasi penulis menyelesaikan skripsi ini.

Ucapan terima kasih kepada sahabat-sahabat penulis diantaranya Eka, Noven, Yusni, Tassya, Ria, Wulan dan Rosi yang selalu mendukung penulis, teman-teman seperjuangan PSPM-C 2018 yang kebersamai penulis dalam menjalani perkuliahan dan pembelajaran didalam kelas maupun luar kelas. Beserta seluruh pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu, semoga budi baiknya mendapatkan balasan oleh Allah Subhana Wa Ta'ala.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini memiliki kekurangan dan keterbatasan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca. Semoga penelitian ini dapat bermanfaat bagi semua pihak yang berkepentingan serta dapat menjadi kontribusi untuk memajukan dunia pendidikan.

Medan , 14 Oktober 2022

Penulis,



Hernilam Mayoza